

学校教育目標

心豊かで、高きをめざし、たくましく生きる子どもの育成 ～優しい子・考える子・丈夫な子～

本校ホームページ <http://www.sakata.ed.jp/miyanoura/>



令和5年1月20日号
発行:酒田市立宮野浦小学校

飛躍する新しい年に

2023年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願いたします。今年は、うさぎ年です。穏やかなうさぎの様子から、安全・温和、また、うさぎのように跳ね上がり何かを開始するには縁起が良く、希望にあふれる年になると言われています。2011年、1999年、1987年がうさぎ年でした。2011年は東日本大震災がありました。なでしこジャパンがW杯で優勝、地上波デジタル放送への完全移行がありました。1999年はiモードサービスの開始、1987年は国鉄が民営化されJRグループが発足しました。時代の終わりや始まりを告げる出来事が多く起こっています。新型コロナへの対応が終息に向かい、令和の日本が本格的にスタートする年でありたいと思います。

始業式では、「1年の計は元旦にあり」今年1年をしっかりと成果のあるものにしていくためには、真剣に向き合える目標を立てようと話しました。「これならできそう」ではなく「こうなりたい」と強く思うことが大切です。夢や目標が、大きければ大きいほど「無理かな」「うまくいかないかな」などと弱い気持ちが生まれてきてしまうものです。周りの人たちからも「そんなのきっと無理だよ。」と言われることもあるかもしれません。しかし、思わなかったら何もはじまらないのです。「絶対にやるんだ!」と強く思うことからすべては始まります。この強い思いで、「できない」を「できる」に変えていって欲しいと思います。

上杉鷹山の名言に『為せばなる為さねばならぬ何事も成らぬは人の為さぬなりけり』があります。6年生の修学旅行でも上杉神社で説明を受けました。『やろうと思えば何でもできます。できないのはやろうと思わないからです。やろうとすることは他人のためではなく、自分のためになるのです』という深い意味合いが含まれています。大きな夢・目標を持って学校生活を送りたいものです。



☆お知らせ お願い

- ・児童の安全、事故未然防止のため、教育後援会の交付金を活用して、職員玄関・児童昇降口に防犯カメラを設置しました。
- ・学校の朝の電話対応を7時40分以降からにお願いします。職員の勤務時間、朝の準備時間の確保のためです。欠席連絡はメールも活用下さい。電話の場合は、8時10分までに連絡いただくとありがたいです。